



ROBERTO MELENDEZ S.

Más que deprimente, lamentable y vergonzoso resultó el "debate" sostenido por los diputados de todos los institutos políticos respecto de la ahora "sepultada" reforma eléctrica, en la que abundaron las mentadas de madre, calificativos despectivos de toda índole, acusaciones que nada tenían que ver con el tema, amenazas y otras linduras, hechos que nos demuestran, sin lugar a dudas, el nivel de los legisladores, quienes sin el menor de los rubores cobran elevados salarios, dietas y otros beneficios que como "padres de la patria" devengan durante tres años, en lo que poco o nada hacen en favor de quienes les eligieron, destacaron en el noticiero estelar de unomásuno, **Cambiando de Tema Noticias**, nuestro presidente editor, Naim Libien Kau, y la conductora Verénice Téllez Hernández, quienes detallaron el "canibalismo" entre diputados del **Movimiento de Regeneración Nacional, Partido Verde Ecologista de México y los de Acción Nacional, Revolucionario Institucional, Revolución Democrática y Movimiento Ciudadano**, quienes se "dieron hasta con la cubeta", pero jamás abordaron temas relacionados con la reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien debe estar más que molesto con los diputados del partido oficial, quienes lejos de defender la también llamada "Ley Bartlett" se concretaron todo tipo de vituperios y recordatorios del 10 de mayo a sus oponentes, quienes, la verdad, no se quedaron atrás en lo que más parecía un pleito de pulquería que un debate de nivel, acorde a lo que estaba en juego. "Es un pleito entre rufianes", llegaron a comentar en redes sociales interesados en el tema, quienes también se dijeron decepcionados y se cuestionaron lo hecho por los legisladores, quienes, sin el menor de los rubores, como fue el caso del exgobernador de Michoacán y exsecretario de Seguridad Pública en la capital del país, Leonel Godoy, advirtió a sus oponentes que viene la revancha, amén de otras linduras.

¿Qué caso tuvo que los morenos contrataran cientos de autobuses para acarrear a supuestos apoyadores de la reforma?, se cuestionaron los conductores del programa, quienes detallaron la difícil situación que por horas "vivieron" a las afueras del **Palacio Legislativo de San Lázaro personas de la tercera**



Naim Libien Kau

## Deprimente, lamentable y vergonzoso "debate" sostenido por diputados de partidos políticos respecto de la "sepultada" Reforma Eléctrica



Verénice Téllez - Naim Libien Kau

edad, niños y mujeres embarazadas, entre otras, a cambio de un puñado de pesos y una botella con agua.

Tanto gobernadores morenos como diputados, senadores y otros servidores públicos quisieron quedar bien con el presidente López Obrador y por ello acarrear gente al evento, el que a punto estuvo de terminar en un zafarrancho, debido a lo caldeado de los ánimos entre los diputados, a quienes poco o nada les importó que el "debate" fuera visto por millones de ciudadanos, quienes literalmente se olvidaron que son los representantes del pueblo, que es el que les paga, y no de un partido político, el que sin lugar a dudas es uno de los más reeditables negocios del mundo.

Lamentable, muy lamentable, la "conduta" mostrada por los legisladores, a quienes les deberían regalar el **Manual de Carreño**, ya que el lenguaje alvaradoño, se queda corto con el que exhibieron en **Palacio Legislativo**, donde sin lugar a dudas se acreditó el nivel de los llamados representantes populares, quienes se olvidaron de la llamada **Ley de la Industria Eléctrica**, lo que esperamos no se repita con la **Ley Minera del jefe del Ejecutivo Federal**, en la que se contempla que el Estado sea el garante y custodio del litio, mineral que sin lugar a dudas, junto con el agua, son los "diamantes del futuro". La ley en comento, seguramente será aprobada por los legisladores y con ello garantizar la rectoría del Estado en la materia, con lo que terminará el saqueo indiscriminado que hacen compañías, trasnacionales, las que por años se han enriquecido con dicho material, base para la fabricación de baterías para todo tipo de vehículos, aparatos electrónicos y otros.

Los extranjeros a quienes se otorgaron concesiones se hicieron inmensamente ricos, ya que rentaban a razón de **ocho mil pesos mensuales una hectárea**, cuando la misma llegaba a tener un valor superior a los **ocho millones**. Uno de los objetivos de la **Ley**

**Minera** es no volver a dar concesiones a particulares en este rubro, no así en lo relativo a otros minerales, entre ellos la plata y oro.

No hay duda de que la votación en contra de la **reforma eléctrica**, con una votación de **270 sufragios para Morena y sus aliados contra 233 de la coalición PAN-PRI-PRD y además Movimiento Ciudadano**, no es un triunfo de estos partidos, sino el deficiente trabajo de los morenos, incluidos los gobernadores en general, con **Claudia Sheinbaum Pardo**, quien una vez más le falla al presidente.

En breve se dará a conocer la empresa pública descentralizada que habrá de manejar el destino del **litio**, mineral que estará blindado contra cualquier contingencia.

Y hablando de la jefa de Gobierno de la capital del país, comentó el jefe de Notivial, **Raúl Ruiz Venegas**, anunció, seguramente como acto de precampaña, que, en **2024**, obviamente antes de la elección presidencial, en la que llevará la punta **el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, el apoyo económico a adultos mayores de 65 años será de seis mil pesos**.

En la lista de morenos que aspiran a la candidatura del **Movimiento** siguen firmes **Ricardo Monreal, Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard**, mientras que, por la oposición, hasta el momento, no se escucha el nombre de un "gallo gallo".

Es un hecho que, si **Morena** llega a perder la gubernatura en las elecciones del año entrante, estará en serios problemas para la contienda electoral de **2024**.

Y en la vecina entidad cada vez es más fuerte la versión de que será el **exmunicipio de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar**, quien será ungido como candidato a gobernador por la **coalición PAN-PRI-PRD y MC**.

El actual diputado federal, debido a su identificación con el pueblo mexiquense, es una garantía para vencer a quien sea su adversario o adversaria en la justa electoral. Y **Cambiando de Tema**, el embajador del **Reino Unido** en México, **Jon Benjamín**, se recupera en un hospital de **Mérida, Yucatán**, de la fuerte intoxicación que sufrió al comer presuntamente alimentos en un restaurante de dicho municipio. Se afirma que ya está fuera de peligro.

**Y hasta mañana en otro Cambiando de Tema Noticias. Gracias.**